

**Kepentingan Indonesia Dalam Mengusung tema
kepemimpinan "*Strengthening Maritime Cooperation in a
Peaceful and Stable Indian Ocean*" di *Indian Ocean Rim
Association (IORA)***

Oleh Muhammad Zhafran

Merupakan hasil penelitian dari Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Jurusan Hubungan Internasional angkatan 2013 yang bertujuan untuk mengetahui alasan Indonesia mengangkat tema "*Strengthening Maritime Cooperation in a Peaceful and Stable Indian Ocean*" dalam *Indian Ocean Rim Association (IORA)*.

ABSTRAK

Terpilih Indonesia menjadi Ketua IORA di tahun 2015 tidak terlepas dari Indonesia pernah menjadi wakil ketua pada Periode sebelumnya (2013 – 2015) atau dalam istilah IORA di kenal dengan TRIKOIT. Indonesia di bawah kepemimpinan Presiden Jokowi juga mempunyai visi menjadi poros maritim dunia yang bisa di sejajarkan dengan kepentingan Indonesia dengan Keketuannya di IORA. Dalam hal mewujudkan Visi tersebut tentu Pemerintah Indonesia di bawah kepemimpinan Presiden Jokowi membuat beberapa Kebijakan untuk merealisasikan Visi Poros Maritim Dunia tersebut. Untuk mengetahui alasan Pemerintah dan misi yang di jalankan Pemerintah tersebut Penulis menggunakan pendekatan des, Teknik pengumpulan data deskriptif kuantitatif dengan berlandaskan pada sumber data sekunder yang relevan dengan topik penelitian Kepentingan Indonesia Dalam Mengusung tema kepemimpinan "*Strengthening Maritime Cooperation in a Peaceful and Stable Indian Ocean*" di *Indian Ocean Rim Association (IORA)*. Dibimbing oleh Takdir Ali Mukti, S.Sos.,

M.Si selaku dosen pembimbing Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang sehingga Indonesia dapat memimpin IORA, peranan Indonesia selama memimpin IORA, dan dampak dari implementasi kebijakan Indonesia selama menjadi ketua di IORA terhadap kaitannya dengan realisasi visi Indonesia menjadi Poros Maritim Dunia. Untuk mencapai tujuan tersebut, maka penelitian yang penulis gunakan adalah tipe deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah studi pustaka dan wawancara. Penulis menganalisis data menggunakan teknik analisis kualitatif yang didukung oleh data kuantitatif dan untuk pembahasan masalah, penulis menggunakan teknik penulisan deduktif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam kepemimpinan Indonesia di *Indian Ocean Rim Association* (IORA) untuk periode 2015-2017 dikarenakan Indonesia menjadi Wakil Ketua IORA pada periode sebelumnya yaitu 2013-2015. Kepemimpinan Indonesia dalam IORA memiliki salah satu arti penting dalam visi Indonesia menjadi Poros Maritim Dunia. Kawasan Samudera Hindia merupakan lingkungan strategis bagi Indonesia, Indonesia dapat memperoleh manfaat serta mempengaruhi arah perkembangan Samudera Hindi jika mampu menyesuaikan agenda kegiatan IORA dengan pilar Poros Maritim Dunia. Dalam kepemimpinan Indonesia di IORA, pemerintah Indonesia bekerja sama dengan Menteri dan Instansi-instansi terkait agar dapat menyukkseskan kepemimpinan Indonesia di IORA serta mendorong agar visi Indonesia sebagai Negara Poros Maritim Dunia dapat terwujud.

Kata Kunci: IORA, Poros Maritim Dunia, Indonesia